

WIR **WÜNSCHEN**

ALLEN

MÜNCHENDORFERN

besinnliche

WEIHNACHTEN

und ein

GESUNDES

und

ERFOLGREICHES

neues

JAHR!



PRO
MÜNCHENDORFERN
BÜRGER FÜR BÜRGER



Liebe Münchendorferinnen und Münchendorfer!

Das Jahr neigt sich dem Ende zu und so kommt die Zeit des Rückblicks und der Vorbereitung für die Festtage.

Münchendorf wächst rasch und die Anforderungen an die Infrastruktur wachsen mit. Wir haben im Jahr 2017 gemeinsam mit den anderen Parteien viele Entscheidungen und Projekte erarbeitet, die es nun umzusetzen gilt. Die Planung für die Erweiterung der Volksschule ist bereits weit gediehen und 2018 werden die Bauausschreibung und der Baubeginn erwartet.

Für die Hauptstraße 1 wurde ein zweiphasiges Wohnbauprojekt geplant, das ebenfalls ab 2018 in die Umsetzung gehen wird. Im Zuge des Ausbaus der Pottendorfer Bahn sind auch für die Gemeinde im Umfeld der Baustellen umfangreiche Baumaßnahmen ausgelöst worden, die wir im Gemeinderat und in den Ausschüssen planen und beraten mussten.

Viele unserer Wünsche sind schon mitten in der Umsetzung – dennoch bleibt für die kommenden Jahre noch viel zu tun.

Wir werden den eingeschlagenen Weg mit der Suche nach verträglichen Lösungen, ausgewogene Entscheidungen nach ausführlichen Analysen im Konsens mit den anderen Parteien fortsetzen. Auf diese Weise wird unser Münchendorf für die Zukunft fit und dennoch soll der dörfliche Charakter bewahrt werden.

Für das nächste Jahr wünschen wir uns für Münchendorf beispielsweise

- eine Apotheke, um die Versorgung mit Medikamenten zu erleichtern
- einen zweiten Nahversorger im Umfeld des Gemeindeamts
- den nächsten Planungsschritt für die Umsetzung des Hochwasserschutzes
- den Bau von attraktiven Wohnungen für Junge, Senioren und Familien in der Hauptstraße 1
- den Baubeginn für die Erweiterung der Volksschule mit integrierter Musikschule, Jugend- und Seniorenzentrum und Freizeit- und Sportanlagen im Außenbereich
- und viele Ersatzpflanzungen für die zahlreichen gerodeten Bäume

Liebe Münchendorferinnen, liebe Münchendorfer, einige dieser Projekte werden wir im nächsten Jahr bereits umsetzen können, manche werden längere Vorbereitungsphasen benötigen. Wir versprechen Ihnen aber, im Gemeinderat, in den Arbeitsausschüssen und in allen anderen Gremien alles dafür zu geben, dass möglichst viele der notwendigen Projekte umgesetzt werden können.

Wir werden im kommenden Jahr wieder detailliert über die Ergebnisse der Planungen und die weiteren Schritte informieren.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien nach der zumeist arbeitsreichen Adventzeit ruhige und besinnliche Festtage und ein erfolgreiches und vor allem gesundes Neues Jahr!

Ihr Team von Pro Münchendorf

